

País asume nuevo cargo en la ONU

PABLO GUERÉN

Colaborador de La Nación

Desde ayer y por primera vez en su historia Costa Rica fue nombrada vicepresidenta del Consejo Económico y Social de la Naciones Unidas (Ecosoc), organismo del cual forma parte desde el 1 de enero pasado.

El cargo será desempeñado por el embajador costarricense ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Bernd Niehaus, quien explicó que en su gestión pondrá especial énfasis en la búsqueda de mecanismos que hagan realidad la ayuda económica que las naciones desarrolladas le ofrecen a las más pobres.

En ese sentido, el diplomático dijo que lo que se pretenderá es que ese tipo de contribuciones "se hagan más activas y no se queden tanto en el papel". Así lo señaló a *La Nación* mediante una conversación telefónica.

El funcionario indicó que el país deberá ser capaz desde este alto puesto de poner las cosas



Archivo / La Nación

PIONERO. Bernd Niehaus es el primer costarricense en ocupar la vicepresidencia del Ecosoc.

claras y obligar a muchos Estados a pasar del dicho al hecho en materia de cooperación.

Además, recalcó la importancia de este nombramiento y dijo

estar convencido que "el género humano no puede pensar en un futuro, ni siquiera en su supervivencia, si no hay una coordinación universal en temas claves como los ambientales, la lucha contra el narcotráfico y el combate a la extrema pobreza". Agregó que esa labor sólo la puede hacer un organismo como el Ecosoc.

Esa instancia de la ONU está integrada por 54 miembros y entre sus funciones destaca el ser un foro central para el debate de los problemas económicos y sociales de carácter internacional. La vicepresidencia obtenida ayer por Costa Rica tendrá una duración de un año. La presidencia quedó en manos de Indonesia.

"Tenemos muy clara la responsabilidad que estamos asumiendo, pero la verdad es que estamos muy contentos y orgullosos por el hecho de poder confirmar que nuestro país, a pesar de todas sus limitaciones geográficas y de población, tiene un respeto y un espacio bien ganado en el plano internacional", concluyó Niehaus.